

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Olivier Botteron, nouveau commandant de la gendarmerie

Le Conseil d'Etat a désigné M. Olivier Botteron en tant que nouveau Commandant de la gendarmerie vaudoise. Actuellement délégué à la réforme policière, le capitaine Olivier Botteron prendra ses nouvelles fonctions le 1er novembre prochain. Le Conseil d'Etat estime que M. Botteron réunit toutes les compétences requises pour diriger la gendarmerie et mettre en oeuvre les changements liés aux futures réformes.

Le poste de Commandant de la gendarmerie avait été mis au concours le 1er juin dernier. La commission de sélection nommée par le Conseil d'Etat et présidée par le Chancelier a procédé à l'évaluation des candidatures. Dans sa séance du 22 septembre 2010, le Conseil d'Etat a pris acte des travaux de cette commission et a nommé le M.Olivier Botteron au poste de Commandant de la gendarmerie.

Que ce soit sous l'angle de ses compétences, de sa personnalité ou de son expérience professionnelle, M. Botteron réunit, aux yeux du Conseil d'Etat, toutes les exigences liées au poste de Commandant de la gendarmerie. M. Botteron, issu des rangs de la gendarmerie, a suivi toute la filière de formation des officiers de police à l'Institut suisse de police de Neuchâtel (ISP) et complété ses connaissances lors de stages au sein de la gendarmerie et de la police nationale françaises, tant dans le domaine de l'ordre public que de la police judiciaire. Dans le cadre de son activité au sein des équipes de projet de Police 2000 puis de la réforme policière, il a acquis de solides compétences de gestion de projet. Il profitera de sa parfaite connaissance de l'institution pour lui permettre de relever les défis qui l'attendent dans le cadre des futures réformes, ceci en parfaite collaboration et sous la responsabilité du Commandant de la Police cantonale, Jacques Antenen.

Le Conseil d'Etat tient à remercier le lieutenant colonel Jacques Marchand, Commandant de la gendarmerie, d'avoir assuré la direction de ce corps depuis le 11 mai 2009 en lui souhaitant une retraite heureuse et bien méritée. Cet homme de terrain, lui aussi issu des rangs de la gendarmerie, a su garantir la transition et permettre à la gendarmerie de remplir sa mission au profit des citoyens.

Lausanne, le 23 septembre 2010

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

: DSE, Jacqueline de Quattro, conseillère d'Etat, 021 316 45 14 et Jean-Christophe Sauterel, officier de presse, Police cantonale, 021 644 80 22 ou 079 705 29 91

TÉLÉCHARGEMENT(S)

Crédit photographique mention obligatoire

Photo- Olivier Botteron 48W

Photo - Olivier Botteron 26W